

Ich hab den Berg erstiegen,
der euch noch Mühe macht,
drum weinet nicht ihr Lieben,
Gott hat es recht gemacht.



In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem lieben Herrn

Helmut Juen

der am 29. Dezember 2013, kurz nach seinem 81. Geburtstag und dem Empfang der heiligen Krankensalbung im Kreis seiner Familie friedlich heim gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Samstag, dem 4. Jänner 2014, um **10.30 Uhr** beim Sterbegottesdienst in der Stadtpfarrkirche Landeck.

Die Urnenbeisetzung findet später im engsten Familienkreis statt.

Landeck, Innsbruck, Flirsch, Davos, am 29. Dezember 2013

In liebem Gedenken

Die Trauerfamilien

Den Rosenkranz beten wir am Freitag um 18.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Landeck.